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O NATAL UM CONVITE A PARTICIPAR DA MISSÃO 
DE DEUS 

Lc 1 
Lucas 1:26-38 (NVI-PT)  
26 No sexto mês Deus enviou o anjo Gabriel a Nazaré, cidade 
da Galiléia,  
27 a uma virgem prometida em casamento a certo homem 
chamado José, descendente de Davi. O nome da virgem era 
Maria.  
28 O anjo, aproximando-se dela, disse: “Alegre-se, agraciada! O 
Senhor está com você!” 
29 Maria ficou perturbada com essas palavras, pensando no 
que poderia significar esta saudação.  
30 Mas o anjo lhe disse: “Não tenha medo, Maria; você foi 
agraciada por Deus! 
31 Você ficará grávida e dará à luz um filho, e lhe porá o nome 
de Jesus. 
32 Ele será grande e será chamado Filho do Altíssimo. O 
Senhor Deus lhe dará o trono de seu pai Davi, 
33 e ele reinará para sempre sobre o povo de Jacó; seu Reino 
jamais terá fim”. 
34 Perguntou Maria ao anjo: “Como acontecerá isso, se sou 
virgem?” 
35 O anjo respondeu: “O Espírito Santo virá sobre você, e o 
poder do Altíssimo a cobrirá com a sua sombra. Assim, aquele 
que há de nascer será chamado Santo, Filho de Deus.  
36 Também Isabel, sua parenta, terá um filho na velhice; aquela 
que diziam ser estéril já está em seu sexto mês de gestação.  
37 Pois nada é impossível para Deus”. 
38 Respondeu Maria: “Sou serva do Senhor; que aconteça 
comigo conforme a tua palavra”. Então o anjo a deixou. 

 

III PEDE DE NÓS UMA ENTREGA TOTAL 

38 Respondeu Maria: “Sou serva do Senhor; que aconteça 
comigo conforme a tua palavra”. Então o anjo a deixou. 
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1.  O terceiro processo da missão é uma entrega total da nossa vida 
em suas mãos.  

2.  A resposta de Maria para mim é incrível, ela conseguiu 
compreender quem era aquele que lhe chamava a tomar parte da 
missão: O Senhor!  

3. E quem ela era: sua serva, ou melhor, sua escrava.  

4. Por isso ela pode dizer que aconteça comigo conforme a 
profecia, porque ela foi capaz de crer na promessa que o anjo lhe 
fizera  

37 Pois nada é impossível para Deus”. 

5. Creio que uma das dificuldades que temos para fazermos uma 
entrega radical de nossas vidas ao Senhor é porque não somos 
capazes de crer quem de fato ele é: O todo poderoso Senhor!  

6. Confiamos desconfiando! 

7. Mas quando entendemos quem ele é e quem somos diante dele 
então fica tão mais fácil dar passos de fé, pois eles não 
representam um salto no vácuo, mas o ser carregado pelos fortes 
braços do Senhor.  

8. Só poderemos participar da missão de que Deus preparou para 
nós, missão dele em nós e através de nós, se nos colocarmos 
integralmente na mão de Deus.  

9. É por isso que o anjo afirmou a Maria:  

30 Mas o anjo lhe disse: “Não tenha medo, Maria; você foi 
agraciada por Deus! 
10. Se o Senhor está tocando o seu coração então não tenha 

medo, você foi alcançado pela sua graça.  

11. É tempo de assumir a posição de servo e permitir que se 
cumpra em você a vontade de Deus.  

IV NOS COLOCA DENTRO DO SISTEMA DA GRAÇA 

36 Também Isabel, sua parenta, terá um filho na velhice; aquela 
que diziam ser estéril já está em seu sexto mês de gestação.  
37 Pois nada é impossível para Deus”. 
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1. O aceitar o convite do Senhor nos leva a entrar em um novo 
sistema de vida: o da graça de Deus  

2. Nele nós encontramos: 
a.  Sinais que nos ajudam a viver e a fortalecer a fé ➔ Isabel a 

prima idosa que concebera era um sinal de fé do sistema da 
graça  

b. O Sonho profético de José que o fez recebe-la como esposa 
mesmo estando grávida e a crer no que ela lhe falara sobre 
a mensagem do anjo ➔ era o sistema da graça tratando do 
que era impossível de ser tratado.  

c. A celebração dos anjos e pastores em Belém era outra vez a 
confirmação da missão quando talvez estivessem voltando a 
zona de conforto.  

d. O suprimento milagroso dos Magos que lhes permitiu fugir 
para Egito da ira do rei Herodes  

e. O aviso profético que poderiam voltar  

3.  A grande lição é que quando nós entregamos passamos a viver 
na dimensão, ou no sistema permanente da graça de Deus e 
nada nem ninguém podem nos separar do seu amor e bênção 
pois passamos a ser cooperadores dele na sua missão.  

 


